

*Es ist so schwer zu verstehen,
doch einst werden wir uns wiedersehen.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Marco Wöhrle

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Domenico Emanuele für den musikalischen Abschiedsgruss
- Pfarrer Hörler für die einfühlsame Abschiedsfeier
- seinen Freunden für die schönen Erinnerungen
- für den schönen Blumenschmuck

und allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstenden Worte und Umarmungen, die zahlreichen Karten und Geldspenden.

Die Trauerfamilie